

# Reventin-Vaugris

## Les Kiwanis accompagnent l'enfance différente dans les airs

Fidèle à ses engagements, le club Kiwanis de Vienne en Gal était samedi sur la piste de l'aérodrome de Vienne-Reventin.

Dominique Josset –



01 / 03

Avions, motos, voitures, les Kiwanis proposaient une journée pas comme les autres. Photos Le DL/Dominique Josset Le moto-club de Sainte-Colombe.



02 / 03



03 / 03

Avec Jacques Vincent comme pilote, Marley a bien apprécié cette escape en avion .

Ce samedi, le club Kiwanis œuvrait une nouvelle fois en faveur de l'enfance dite différente de la région viennoise en offrant des baptêmes de l'air. Avec le concours et la générosité du pôle aéronautique de Vienne-Reventin (AVR), une bonne cinquantaine d'enfants ont pu ainsi découvrir le pays viennois vu du « haut ».

## « La joie des enfants, la meilleure récompense »

Christian Alix, président des Kiwanis viennois, accueillait avec son équipe les familles. Puis avec André Gonzales et Jacques Vincent, les deux pilotes, tout ce petit monde a embarqué tour à tour à bord des deux avions mis à disposition ce jour-là.

Pour agrémenter encore davantage cette journée, les enfants ont pu effectuer un tour à bord de voitures de collection de l'association Virages ou encore juchés sur les motos du club de Sainte-Colombe. « L'année 2024 marque la 20<sup>e</sup> édition de nos vols découverte. Quand je vois la joie de ces enfants, c'est la meilleure récompense qu'ils peuvent offrir à nous les organisateurs » confie Michel Perrin, l'un des initiateurs de cette action.